



Jahresbericht 2022

Liebe Freisinnige

Gerne präsentieren wir Ihnen nachstehend unseren Jahresbericht 2022.

Aktivitäten Gempen und Umgebung

Die Vorstandssitzungen und Informationsveranstaltungen für Sympathisanten und Interessierte wurden durchgeführt. Im März 22 wurde ein Newsletter verschickt.

Sitzungen und Versammlungen 2022

- 20. Juni Vorstandssitzung und Info-Veranstaltung
- 20. Juni Info-Veranstaltung: Informationen vor Rechnungs-Gemeindeversammlung
- 12. Juli MGV
- 10. Okt. Info-Veranstaltung bzgl. Verwaltung-Zusammenarbeit m. Hochwald
- 31. Okt. Ausserordentliche Gemeindeversammlung
- 23. Nov. Vorstandssitzung und Info-Veranstaltung vor Budget-Gemeindeversammlung

Kommissionen

Die FDP Gempen ist weiterhin wie folgt vertreten:

Bau-Kommission:	Roland Weber, Präsident
FiPla:	André Amstad, Mitglied; Alexej Heller, Ersatz
RPK	André, Amstad, Mitglied
UGK	Sylvia Leisi, Präsidentin

Wir danken allen für ihren Einsatz!

Familienanlass Gempen – Dornach – Arlesheim, 21. Mai 2022 Dachterrasse «uptown basel»



Der Anlass wurde durch die FDP Arlesheim organisiert und fand auf der Dachterrasse des neuen, ökologischen UPTOWN Basel statt. Gastredner war FDP Schweiz Präsident Thierry Burkhardt. Nach Grill und Getränken führte Hans-Jörg Fankhauser das neue Gebäude. Wirklich imposant und für die Region bedeutsam (zukünftiger Standort Quanten-Computer)

Der Anlass fand wie immer über die Kantonsgrenze hinaus, diesmal auch mit Reinacher Beteiligung, und wurde auch im Regional-TV berücksichtigt. Im nächsten Jahr wird der Anlass turnusgemäss durch Gempen organisiert.

Ausserordentliche Gemeindeversammlung, 31. Oktober 2022

An der ausserordentlichen Gemeindeversammlung am 31. Oktober 2022 wurde für eine Verwaltungszusammenarbeit mit Hochwald gutgeheissen. Ausserdem wurde – knapp – entschieden, ausser den Briefkästen, kein Büro mehr in Gempen zu öffnen.

Bänzejass, 2. Dezember 2022

Am 2. Dezember fand der Bänzejass, organisiert durch Angela Weber, erstmals in der Brüggli-Stube statt. Der Ort erwies sich als ideal und sehr heimelig. Die meisten Punkte heimste Lorenzo Vassella ein – dazu natürlich den grössten Grittibänz, die von der Sonnhalde kamen. Ein wunderbar entspannter und geselliger Abend! Danke fürs Organisieren Angela und Roland.



Aktivitäten Amtei und Dorneck-Thierstein

Neuer Präsident der Amtei Dorneck-Thierstein und zwei neue Mitglieder

Am Abend bevor das Vorzeigen des Covid-Zertifikates ausgesetzt wurde, traf man sich im Weissem Rössli in Erschwil zur Mitgliederversammlung der Amtei Dorneck-Thierstein. Dank Technologie konnten zwei Quarantäne-Mitglieder trotzdem live dabei sein. Deshalb musste der anwesende Kantonalpräsident Stefan Nünlist dem abtretenden Amteipräsidenten Mark Winkler virtuell den Wein überreichen. Mark hat auf vielen Ebenen sehr viel geleistet. Aktuar Gerald Donzé wurde ebenfalls gewürdigt. Der neue Präsident, **David Häner**, Breitenbach, wurde ebenfalls beschenkt. Berichterstattung im Wochenblatt:

<https://www.wochenblatt.ch/wos/aktuell/thierstein/artikelseite-thierstein/neuer-praesidi-will-mehr-frauen>

Ludwig Binkert, Dornach und Sylvia Leisi, Gempen, ergänzen den Vorstand.

Der Vorstand traf sich im Berichtsjahr vier Mal. Hauptthema waren die anstehenden National- und Ständeratswahlen im kommenden Jahr 2023.



FDP-Initiative 1:85

Wir sammelten einige Unterschriften für die kantonale FDP-Initiative «1:85» an einem Stand vor dem Coop in Dornach. Einige wollten unterschreiben, waren aber aus Nachbarkantonen. Das Thema der ausufernden Stellenprozente brauchte keine grosse Überzeugungsarbeit.

Danke Ludwig und Chris aus Dornach fürs Mithelfen.

Herbst-Familien-Wanderung

In Folge einer Gemeinde-Absage wurde die traditionelle Herbstwanderung leider kurzfristig abgesagt.

Ständerats- und Nationalratskandidaten des Schwarzbubenlands

Am 29. November stellten sich die beiden Schwarzbuben-Kandidaten der FDP, Remo Ankli (SR) und Christian Thalman (NR) dem Vorstand vor. Wir werden unsere beiden Kandidaten im kommenden Jahr unterstützen.

Aktivitäten Kanton

Delegiertenversammlungen

Patrik Stadler, Georgia Marcionelli und Sylvia Leisi besuchten nach Möglichkeit die Kantonalen Delegiertenversammlungen, um auf dem neuesten Stand zu bleiben.

FDP Frauen

Am 10. Juni fand der kantonale Anlass der KMU Frauen Solothurn im Kloster in Dornach statt. Sylvia Leisi koordinierte Vortrag durch Barbara van der Meulen, sowie das anschliessende Essen draussen bei bestem Sommerwetter. Neu wurde **Merve Zejnula** zur zweiten Vize-Präsidentin gewählt. Auch Amtsgerichtspräsidentin Georgia Marcionelli war anwesend.



Ausblick 2023

Am 5. Januar 23 wird der traditionelle Dreikönigsanlass der Amtei in Breitenbach durchgeführt. Gastredner werden RR Remo Ankli, Ständeratskandidat, sowie Christian Thalmann, Nationalratskandidat, sein.

Die Organisation des Familienanlasses im Mai, sowie die Informationen aus dem Gemeinderat bzgl. der administrativen Zusammenlegung mit Hochwald wird uns am meisten beschäftigen. Ausserdem warten wir auf die Resultate der Zonenplan-Revision.

Dank



Wir danken allen **Kommissionsmitgliedern**, sowie **Georgia Marcionelli Gysin**, Kassiererin für ihren Einsatz und die ehrenamtliche Arbeit zum Wohl unseres Dorfes und der Partei. **Roman Baumann** leistet als Gemeinderat ebenfalls eine sehr engagierte Arbeit, die durch den Wegzug der Vize-Präsidentin Joelle Ehram, Veränderungen erlebte. In neuer Zusammensetzung hat nun Roman das Vizepräsidium inne, und übernahm damit auch das **Ressort Finanzen**. Wir danken Roman und seinen Gemeinderats-Kolleg:innen für die geleistete Arbeit, die unserer Meinung nach nicht genug gewürdigt wird.

Möchten Sie auch im Dorf eine vernünftige und lösungsorientierte Politik?

Die FDP.Die Liberalen setzt sich für ein attraktives Gempen mit einer moderaten Steuerbelastung, einer schlanken Verwaltung und einer zeitgemässen und sichere Gemeindeinfrastruktur ein. Wir politisieren vernünftig und lösungsorientiert. Zuhören ist eine Gabe, und wir pflegen diese weiterhin aktiv.



Machen Sie mit!

Unterstützen auch Sie die FDP.Die Liberalen Gempen. Wir danken Ihnen herzlich für Ihren Beitrag oder Ihre Spende und freuen uns über Ihr Erscheinen an einer unserer Veranstaltungen.

Gempen, 17. August 2024

Freisinnige Grüsse

Sylvia Leisi